

## Noche de furia en El Molino: una mujer baleada, un hombre golpeado y hasta un intento de asalto

La cuarentena obligatoria quedó totalmente marginada durante la madrugada del viernes en el barrio El Molino, donde un aparente problema entre familias dio lugar a una serie de hechos violentos e incluso delictivos.

Un reconocido malviviente que por estas horas es buscado por la Policía, fue señalado como el propulsor de todos los sucesos que ocurrieron en los callejones Los Laureles y Cooperativa.

Pasada la 1 am, varios llamados al 911 dieron cuenta de detonaciones de arma de fuego que se oían en las entrañas de El Molino, por lo que hasta el lugar se desplazaron agentes policiales, quienes tuvieron una hostil recepción. Allí empezaron a recabar datos de lo que había sucedido y comprobaron que había una mujer herida de arma de fuego, la que habría recibido una bala perdida, disparada desde el arma del sujeto que comenzó "la revuelta".

Como consecuencia de esa situación, la víctima fue trasladada en taxi desde el centro de salud del barrio hasta el hospital Schestakow. Sin embargo, antes de concretar la derivación, el chofer del vehículo sufrió un intento de asalto. Superada ese episodio de inseguridad, el conductor se desplazó al nosocomio donde los médicos recibieron a la paciente, a quien le diagnosticaron una herida de arma de fuego en zona abdominal. Pero eso no fue todo, porque otro hombre aprovechó el arribo de los policías para denunciar al malviviente anteriormente aludido, a quien acusó de haberlo golpeado con un arma de fuego, provocándole una lesión que lo dejó inconsciente.

La furiosa seguidilla de hechos violentos y delictivos terminó con la presencia policial en el barrio. Los agentes devolvieron la tranquilidad al barrio, aunque recibieron proyectiles, algo habitual en este tipo de circunstancias.

Por lo ocurrido quedaron abiertas múltiples causas en la Comisaría 38ª y hasta el cierre de esta edición era buscado el malviviente que habría provocado semejante revuelo.